

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 27. August 2012

---

## Internationale Opernacht 2012 ein voller Erfolg

Bereits zum sechsten Mal fand am vergangenen Samstag die Internationale Opernacht auf dem Festplatz an der Willy-Brandt-Halle statt. Die Veranstaltung, die vom Markwaldtheater Mühlheim organisiert wird, war ein großer Erfolg. Ein besonderer Höhepunkt des Abends war der Auftritt des Tenors Hector Sandoval.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)